

地域の労働者と青年の結集をめざす

横三労連新聞 第92号



2014年5月26日発行

docomo au/ソフトバンク

<http://www.yokosan.info/index.htm> e-mail: yv2t-tnk@asahi-net.or.jp

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



2014.05.01 第85回メーデーINヴェルニー公園

メーデー集會に280人!

5/1(木)、風が強いながらも晴天に恵まれ、ヴェルニー公園には15団体から280人が結集し、朝日新聞にも記事が掲載されました。

来賓挨拶は、神奈川労連副議長の住谷氏と神奈川県、横須賀・三浦の共産党市議です。横須賀・三浦両市長からは、メッセージが寄せられました。

大企業での久々のベースアップがニュースになった今春闘ですが、中小零細で働く労働者には無縁の状況の中、消費税増税の強行と、労働法制の改悪策動が襲いかかっています。川内原発を皮切りに原発再稼働の動きもあり、安倍暴走内閣による集团的自衛権行使の策動など、課題の多い中でのメーデー集會でした。



ビキニ被災60周年

三浦市民集會に400名参加!

4/20(日)、うらりで開催された三浦市民集會には、400名が参加し、大きく盛り上がりました。オープニングのシーサイド少年少女合唱団、安斎育郎先生による記念講演、被爆者・ビキニ被災者・福島的女性からの報告など、すべての参加者を感動させる内容でした。私個人は、最後のヤマユリの小球の配布に驚きました。

横須賀市民が、

2つの請願!

5/7、横須賀の16団体の代表者19名が記者会見を行いました。

「記者会見」の内容は、秘密保護法の廃止と集団自衛権の行使容認の反対を、横須賀市議会が国会と政府に対して意見書を提出するよう求めていくというもので、そのための市議会向けの請願署名運動を市民団体が共同して進めていくというものです。すでに請願署名への紹介、賛同する市議会議員も6名に上っています(団体数は、現在22団体)。

横三労連は、4/18の幹事会で確認し、記者会見にも葉山副議長をはじめ3人が参加しました。傘下の単組からの署名がぞくぞくと集まりつつあり、5/26(日)にはYデッキで9名で署名の訴えを行い、それぞれ27筆の署名を集めました。